

Im [Text zur Einrichtung](#) unserer neuen Rubrik „[Aufbau Gegenöffentlichkeit](#)“ raten wir dazu, das Gespräch über wichtige Fragen zu suchen und auch kleine NachDenkKreise zu gründen. Wenn Sie in Ihrem Umkreis Studenten, oder kommende Studenten oder auch nur solche Personen haben, denen die - wie ich meine - gefährliche Entwicklung im Bereich der Hochschulen nicht gleichgültig ist, dann kann ich nur dazu raten, die Regensburger Rede meines Herausgeberkollegen Wolfgang Lieb vom 13.6. als Diskussionsanstoß zu nutzen. Albrecht Müller.

Hier der Titel und der Link:

[Von der Freiheit der Wissenschaft zur „unternehmerischen Hochschule“](#)

Unsere Anregung: Laden Sie zu einer Diskussion über dieses Thema ein. Verschicken Sie dazu den Text der Rede. Sie enthält eine Fülle von Denkanstößen.